
現状報告

令和6年8月21日から令和6年10月15日迄

・日常の経過報告

残暑厳しい季節であるが、朝晩の散歩を開始して、筋力低下予防につなげ
ている。又楽しみながら運動を行うためグランドゴルフを朝晩敷地内芝上で
行っている。10/21　グランドゴルフ大会開催予定
利用者、職員ともに体調の安定を図り、健康維持に努めている

はぎの里運営推進会議録  第39回 

日時 令和6年10月16日（水）　１3時30分～

渡辺靖子様

家族代表 武藤博子様　　 富岡様（欠）

場所 グループホームはぎの里　交流室

出席者

自治会長 谷口賢治様

民生委員

校区有識者 林田政信様(欠)　高木テイコ様　及川征加様

ささえりあ 龍恵美子様

ホーム職員 会長　　渕上　増田

田原ふれあいの家 代表　宮﨑  

入居者数 ９名

平均年齢 84.5

平均介護度 1.75

介護度

要支援2 1名

要介護1 5名

要介護2 1名

要介護3 1名

要介護4 1名

要介護5 0名

地域別

熊本市北区 9名（植木町9名）

中央区

東区

西区

南区

研修・勉強会
外部研修　参加
勉強会　２回/月



議題

現状報告　　　

意見

〇

１、外部研修・・別紙のとおり、時間の許す限り参加して、運営等に反映している

内容は別紙参照（交通法話・地域密着交流研修・雇用管理研修・権利擁護推

進研修）

２、催事・・敬老祝賀会開催（ホームページにて紹介） 田原坂保存会の慰問を受

ける

３、地域交流・・①萩尾老人会バス旅行に２名参加し、バス内でのレクや車いす、

移動介助を行いながら交流を図った

コロナの影響で利用者の方々が窮屈な思いをされている中、いろいろな活
動を皆さんで考えて行っているのは、この写真の利用者皆さんの笑顔を見
ると、はっきりとわかります
グランドゴルフを取り入れたのはとてもよかったことだと思います
皆さん生き生きと楽しまれているのがわかります
大会を開催するという目標をもって行うことは非常に良いことだと思います
これを通して地域の大会にも最初にワンホールでも参加するのもいいので
はないか

次回開催予定・・12/11（水）
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